



## Piden fondos para Comar ante la crisis migratoria

Ante la incapacidad de la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (COMAR) que quedará nuevamente sin presupuesto suficiente para el próximo año, los migrantes y miles de solicitantes de refugio en el país se exponen a que el crimen organizado los reclute, alertó la diputada presidenta de la comisión de Asuntos Migratorios en la Cámara de Diputados, Rosa María González (PAN).

La legisladora señaló que ante la desesperación, las personas en situación de movilidad terminan pagando a la delincuencia para que los crucen de manera ilegal a Estados Unidos o los alista dentro de sus organizaciones.

“Es una bomba de tiempo, están desesperados buscando, robando y haciendo lo que pueden, porque tienen que comer

y literal, viven en la calle”, expresó.

Comentó que en algunos lugares en la ciudad han tratado de quitarlos, pero los migrantes no quieren dejar los espacios que ocupan y eso también debe alertar, no solo a autoridades sino como sociedad, pues verlos siempre deshumaniza el fenómeno migratorio.

“Sin presupuesto no vamos a avanzar nunca (la COMAR) tiene dos millones 500 mil pesos para todo el año y solicitamos 50 millones (...) Me parece que la cifra de 120 mil personas que quieren ya quedarse a vivir en el país, ya como refugiados es una cifra récord”, indicó.

La panista destacó que entre los solicitantes de refugio hay personas con formación profesional y solo buscan una oportunidad para trabajar. / **JORGE X. LÓPEZ**